

行政の 焦点



厚生労働省では、職場における熱中症予防対策を徹底するため、労働災害防止団体などと連携し、5月から9月まで、「STOP! 熱中症 クールワークキャンペーン」を実施しています。

令和6年の速報値では、死亡を含む休業4日以上の死傷者数は1195人。うち死亡者数は30人となっています。職場における熱中症による死亡災害の傾向として、▽死亡災害が2年連続で30人を超える、令和6年もそれを上回るペースで発生

STOP! 熱中症

- 「熱中症基本対策要す。」
- 熱中症対策に関する有識者ヒヤリングを実施し、その結果（総論）は、次のことおりとなつております。
- △ こうした状況を踏まえ、厚生労働省において、熱中症対策に関する有識者ヒヤリングを実施し、その結果（総論）は、次のことおりとなつております。
- △ ほとんどが「初期症状の放置・対応の遅れ」の影響により更なる増加の懸念
- 熱中症を重篤化させないためには、各現場において「作業内容や作業環境に伴う熱中症リスク」や上記①～②の具体的な実施方法をわかりやすい形

で管理者・作業者が共有することが重要。

1、熱中症のおそれがある労働者を早期に発見できるよう「熱中症の自覚症状がある労働者」「熱中症のおそれがある労働者を見つけた者」がその旨を報告するための体制（連絡先や担当者）を事業場ごとにあらかじめ定め、関係労働者に周知すること

2、熱中症のおそれがある労働者を把握した場合に迅速かつ的確な判断が可能となるよう、

①事業場における緊急

連絡網、緊急搬送先の連絡先及び所在地等

②作業離脱、身体冷却、医療機関への搬送等熱中症による重篤化を防止するに必要な措置の実施手順を事業場ごとにあらかじめ作成し、関係労働者に対しても周知すること

以上の内容について、厚生労働省の労働政策審議会の分科会は令和7年3月12日、熱中症対策を罰則付きで事業者に義務付ける省令案要綱を了承し、令和7年4月上旬に労働安全衛生規則を改正、令和7年6月1日から施行されました。

※本誌18ページ【熱中症対策義務化対応総合支援事業】「熱中症対策義務化と企業の対策(1)」も併せてご覧ください。 ▼

つています。職場における熱中症による死亡災害の傾向として、▼死亡災害が2年連続で30人を超える、令和6年もそれを上回るペースで発生熱中症は死亡災害に至

STOP! 熱中症

- 「熱中症基本対策要す。」
- 熱中症対策に関する有識者ヒヤリングを実施し、その結果（総論）は、次のことおりとなつております。
- △ こうした状況を踏まえ、厚生労働省において、熱中症対策に関する有識者ヒヤリングを実施し、その結果（総論）は、次のことおりとなつております。
- △ ほとんどが「初期症状の放置・対応の遅れ」の影響により更なる増加の懸念
- 熱中症を重篤化させないためには、各現場において「作業内容や作業環境に伴う熱中症リスク」や上記①～②の具体的な実施方法をわかりやすい形

で管理者・作業者が共有することが重要。

1、熱中症のおそれがある労働者を早期に発見できるよう「熱中症の自覚症状がある労働者」「熱中症のおそれがある労働者を見つけた者」がその旨を報告するための体制（連絡先や担当者）を事業場ごとにあらかじめ定め、関係労働者に周知すること

2、熱中症のおそれがある労働者を把握した場合に迅速かつ的確な判断が可能となるよう、

①事業場における緊急

※本誌18ページ【熱中症対策義務化対応総合支援事業】「熱中症対策義務化と企業の対策(1)」も併せてご覧ください。 ▼